

暴力団員ら56人逮捕

大がかりなノミ行為



萩之茶屋周辺時新興都市だった江戸の市街の整備拡張と江戸城の改修などに必要な人足を仕事先へ世話をする周旋の人足たちのなぐさめに賭博をさせたから自分は博徒の親分のようになつたのである。一加太こうじ著・日本のヤクザより上の写真と見出しが、三月二〇日付朝日新聞(朝刊)に載つていたもの。

記事によると、警察が一月中旬から徹底取り締まりに乗り出したので、路上でのノミ行為は姿を消したそりだが、実際はどうかというと、あんまり以前と変わつてないというのが本当だろう。

「日本のヤクザ」に書かれているごとく、バクチと手配師の歴史は長いし、それに手を出すものも昔から多い。特に公営ギャンブルなるものが白昼堂々と行われていて、それを基にしているノミ屋だけを取り締らうたつて無理なことだろう。

「労働者の皆さん、汗の結晶であるお金を、暴力団の資金源にしないように。」ケツ、おきやあがれ、うまく行きや暴力団の資金をゴツソリこちらに頂いてやらあ。というのは夢のま

た夢だろうが、ひょっとして元手が倍に……。やっぱり無理か。

トビタ東映

お詫び

『労働者渡世』の発行が不規則なと、先月に常になく

二ヶ月分の上映予定を載せた

ので、何月分と何月分を載せたのか忘れてしまい、今日(四月一日)映画館回りをした時に、五月分の予定もう判つてますか、

なんて聞いてしまつた。答えは、まだ判らへん。といふわけで、をもとに作られているもので、主人公は、サツ

今月号娛樂欄は、ホンマにみすぼらしくなつてしまつました。

どうもすまんことで御座居ます。

トビタOS

4月17日~24日

『マシンガンの

竜(菅原・江波・千葉) 一万三

電・641-5801

千人の容疑者(異色サスペンス大作)

入場料:四五〇円

『逆転旅行(フランキー堺・倍賞千恵子) 二日~四日

脱獄(高倉健・菅原文太)

『挽歌(秋吉久美子・仲代達矢) 14日~20日

ク大激突(渡瀬恒彦・三益愛子)

『横紙破れの前科者(若山富三郎) 漆黒の暴走者を消せ!(田宮二郎他)

トビタOS

4月17日~24日

『メカニック

電・649-3503

『ドラゴン世界を征く 最後のイ

入場料:四〇〇円

『ティアラ・コネクション

チームヘルスネーク

『母親クーガーの一生 ゴー

月1日~7日

『暗黒街の顔役

5

娛樂欄外

死刑台のメロディーといふ映画

トビタOSで五月八日から『死刑台のメロディー』

イーフという映画が上映される。

この映画は、実際にアメリカでおこったこと

ていないが、ともかく一九二〇年にアメリカで

爆弾がハレツして、アメリカ社会では差別され

低く見られていたイタリア系サッコとヴァンゼ

フチが犯人にしたてあげられた。悪いことに、

この二人はアナキストで(字幕ではアナキスト

II過激派と表記)、日本においても、蓋の労務

者で並共と親しいとなると隨分とイヤガラセや

助命運動が全世界で起されるが、助命の権限

ルデンボーキ

8日(水) 漢死刑台のメロディー 漢ザ・

を持つ州知事が言う、「もはや彼らが無実でも

ピッグマン 漢? 未定

15日(木) 漢戒嚴令 漢アマゾ

るかどうかが問題なのではない。あの勤め運動

ン対ドラゴン 漢ファイヤークリークの決斗

22日(木) 漢超犯罪 -ハイクライン

の拡張を見よ。彼らは、その思想のゆえに死

漢超犯罪 -ハイクライン 漢大いなる勇者 漢魔のはらわた

ななければならぬのだ」

20日(火) 漢ブラフク・デカメロン

21日(水) 漢電子頭脳人間

一九二七年八月二十三日 サッコ、ヴァンゼフチ処刑さる

スマッシュ・ボンバー

22日(木) 漢巨星座 責任

北米チャールズタウン監獄において

浪速クラブ

4月1日(水) 漢

23日(木) 漢劇

云うな!

電・543-14785

作者 島田高志

24日(金) 漢

サッコ、ヴァンゼフチを救え!

入場料 三〇〇円

団若草 楠京之介 責任者 若草か

サッコ、ヴァンゼフチは俺たちの心臓の中に

ほる 5月1日(水) 漢二代目浪花三之介・男装の麗人

生きていると



とせいでんごんばん

では何をやるのか、それはゴフコ遊びであります。

行つてゐる子供や小学生なんかがよくやつてゐる、ママゴトやお医者ゴフコなどのゴフコであります。

小さい頃、誰しも何々ゴフコというのをやつた覚えがあるだろ

り、やることも嫌々だから、時にはゴフコ遊びを楽しめる、といふ余録にありつける可能だ。毎日同じことの嫌り返しでし

るうと思ひますか、大人になつてもこのゴフコ遊びが出来ると、

せいでんごんばん

やみ、といつても、渡世錦集

委員会がアナタに左にかを差し上げる、といふのではなく、ま

してや、娛樂調のことであります。

すから、西成警察署の留置所をやる（爆破）わけではありません。

もっと可愛いらしさであります。

では何をやるのか、それはゴフコ遊びであります。幼稚園に

上級生がアナタに左にかを差し上げる、といふのではなく、ま

してや、娛樂調のことであります。

では何をやるのか、それはゴフコ遊びであります。

行つてゐる子供や小学生なんかがよくやつてゐる、ママゴトやお医者ゴフコなどのゴフコであります。

小さい頃、誰しも何々ゴフコというのをやつた覚えがあるだ

り、やることも嫌々だから、時にはゴフコ遊びを楽しめる、といふ余録にありつける可能だ。毎日同じことの嫌り返しでし

るうと思ひますか、大人になつてもこのゴフコ遊びが出来ると、

やみ、といつても、渡世錦集

委員会がアナタに左にかを差し上げる、といふのではなく、ま

してや、娛樂調のことであります。

すから、西成警察署の留置所をやる（爆破）わけではありません。

もっと可愛いらしさであります。

では何をやるのか、それはゴフコ遊びであります。幼稚園に

上級生がアナタに左にかを差し上げる、といふのではなく、ま

してや、娛樂調のことであります。

では何をやるのか、それはゴフコ遊びであります。

行つてゐる子供や小学生なんかがよくやつてゐる、ママゴトやお医者ゴフコなどのゴフコであります。

小さい頃、誰しも何々ゴフコというのをやつた覚えがあるだ

り、やることも嫌々だから、時にはゴフコ遊びを楽しめる、といふ余録にありつける可能だ。毎日同じことの嫌り返しでし

るうと思ひますか、大人になつてもこのゴフコ遊びが出来ると、

やみ、といつても、渡世錦集

委員会がアナタに左にかを差し上げる、といふのではなく、ま

してや、娛樂調のことであります。

すから、西成警察署の留置所をやる（爆破）わけではありません。

もっと可愛いらしさであります。

では何をやるのか、それはゴフコ遊びであります。

行つてゐる子供や小学生なんかがよくやつてゐる、ママゴトやお医者ゴフコなどのゴフコであります。

小さい頃、誰しも何々ゴフコというのをやつた覚えがあるだ

り、やることも嫌々だから、時にはゴフコ遊びを楽しめる、といふ余録にありつける可能だ。毎日同じことの嫌り返しでし